

DAFTAR ISTILAH

<i>Actual Cost of Work Performed</i> (ACWP)	Jumlah biaya aktual dari pekerjaan yang telah dilaksanakan pada kurun waktu tertentu.
Amandemen	Perubahan <i>volume</i> dan lingkup pekerjaan terhadap kontrak akibat adanya penambahan atau pengurangan pekerjaan.
<i>Avoidance</i>	Merupakan bentuk <i>respon</i> terhadap suatu risiko dengan mengubah rencana proyek untuk menghapus risiko.
<i>Bill of Quantity</i> (BoQ)	Nilai volume dan biaya terhadap material dan jasa (<i>resource</i>) yang dibutuhkan dalam pengerjaan proyek.
<i>Budgeted Cost of Work Performed</i> (BCWP)	Nilai hasil dari sudut pandang nilai pekerjaan yang telah diselesaikan terhadap anggaran yang disediakan untuk melaksanakan pekerjaan tersebut.
<i>Budgeted Cost of Work Scheduled</i> (BCWS)	Jumlah anggaran biaya dari seluruh pekerjaan yang disusun dan dikaitkan dengan jadwal pelaksanaan (perencanaan).
<i>Cost Performance Index</i> (CPI)	<i>Tools</i> dalam pengendalian proyek yang mengukur performansi biaya, yaitu dengan membandingkan nilai BCWP dengan ACWP.
<i>Cost Variance</i> (CV)	<i>Tools</i> dalam pengendalian proyek yang mengukur variansi biaya (selisih) antara nilai BCWP dengan ACWP.
Kontraktor	PT. Indah Yamamitra Persada.
<i>Mitigation</i>	Merupakan bentuk <i>respon</i> terhadap suatu risiko dengan mengurangi atau memperkecil kemungkinan ataupun dampak risiko jika terjadi.
Pemilik Proyek	PT. AHM New Plant Cikarang.
<i>Project Risk Management Plan</i> (PRMP)	Merupakan rencana pengelolaan risiko yang akan digunakan jika suatu peristiwa risiko yang diperkirakan belum menjadi kenyataan.
Rencana Kerja dan Syarat (RKS)	Rencana dan syarat kerja yang dibuat oleh pihak pemilik yang berisi mengenai persyaratan administrasi, persyaratan teknis (material, toleransi kabel, kedalaman galian, dan lain-lain), dan BoQ harga penawaran untuk dijadikan sebagai panduan sehari-hari bagi pengawas lapangan pada tahap implementasi proyek.

<i>Retention</i>	Merupakan bentuk <i>respon</i> terhadap suatu risiko dengan menahan kemungkinan ataupun dampak risiko jika terjadi.
<i>Schedule Performance Index (SPI)</i>	<i>Tools</i> dalam pengendalian proyek yang mengukur performansi jadwal, yaitu dengan membandingkan nilai BCWP dengan BCWS.
<i>Schedule Variance (SV)</i>	<i>Tools</i> dalam pengendalian proyek yang mengukur variansi jadwal (selisih) antara nilai BCWP dengan BCWS.
Surat Penawaran Harga (SPH)	Surat yang berisi mengenai harga yang ditawarkan oleh kontraktor dan diajukan kepada pihak pemilik, dan diambil SPH terendah sebagai pemenang.
<i>Transfer</i>	Merupakan bentuk <i>respon</i> terhadap suatu risiko dengan memindahkan risiko ke bagian lain dengan tidak mengubah risiko.
<i>Work Breakdown Structure (WBS)</i>	Adalah proses hierarkis yang membagi pekerjaan proyek menjadi elemen-elemen pekerjaan yang lebih kecil.